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ОкОлО 200 чел. приняли  
участие вО встрече главы 
кавалерОвскОгО райОна 
с.Ю. зайцева с населением. 
и значительная часть 
их была представлена 
чинОвниками 
райадминистрации 
и рукОвОдителями 
федеральных служб. 
встреча нОсила 
Отчетный характер: 
глава и рукОвОдители 
федеральных служб 
Отчитались 
О свОей рабОте 
за прОшлый гОд. 

бюджет прошлого года ис-
полнен без дефицита при 
изначально планировав-
шемся дефиците в 4 млн ру-
блей. выполнены все обяза-
тельства местного бюджета 
перед бюджетными учреж-
дениями, впервые за по-
следние годы нет у района 
задолженности перед кгУП 
«Примтеплоэнерго». Правда, 
остались долги поселковых 
учреждений и населения 
перед тепловиками. За про-
шлый год дважды проин-
дексирована зарплата учи-
телям, в этом году принято 
решение на уровне края о 
повышении зарплаты учи-
телям до 24 тыс. – средней 
по экономике. с 1 января на 
10% поднята зарплата всем 
воспитателям и работникам 
образовательных дошколь-
ных учреждений, а сейчас 
им подняли ее еще на 20% за 
счет края (70%) и местного 
бюджета (30%). Из местного 
кошелька это почти 5 млн 
руб. 

Пополнение райбюдже-
та за год достигнуто за счет 
работы с неплательщиками 
и эффективного использова-

ния муниципального имуще-
ства, сдачи его в аренду. Есть 
положительные подвижки 
в экономике. Увеличились 
объемы добычи леса, выпу-
ска железобетонных изде-
лий, начата добыча руды на 
руднике силинском, где тру-
доустроены кавалеровские 
горняки. Идут переговоры с 
предприятием, которое зай-
мется рекультивацией хво-
стохранилищ Хрустальнен-
ского гока. немалую лепту 
в доходную часть бюджета 
вносят местные предприни-
матели. на малых и средних 
предприятиях занято около 
4 тыс. человек. За прошлый 
год получили субсидии от 
края и местного бюджета 18 
предпринимателей. выпу-
стил первую продукцию мо-
локозавод, хозяин которого 
также получил поддержку из 
местного бюджета. два пред-
приятия получили лизин-
говые кредиты на льготных 
условиях, 2 крестьянских 
хозяйства из 10 уже получа-
ют поддержку, 8 оформляют 
нужные документы. 

«Примтеплоэнерго» за-
менило много труб на сетях 
водоснабжения, большая 
часть частного сектора бу-
дет переведена на индиви-
дуальное водоснабжение, 
так как колонки зимой пере-
мерзают. 

Многое сделано по мо-
дернизации систем образо-
вания и здравоохранения. 
Учителям  раздали 83 ноут-
бука, планируется переход 
на электронные дневники. 
будут в этом году выделять-
ся средства из федерально-
го бюджета на компьютери-
зацию школ, приобретение 
новой мебели и школьного 

оборудования. районная 
больница впервые за много 
лет получила значительные 
средства из федерального 
бюджета: 15,5 млн рублей 
на капремонт и 89 млн – на 
приобретение нового обо-
рудования. все средства 
освоены. в конце февраля в 
Црб смонтируют и установят 
новый томограф, для работы 
на нем обучены два специа-
листа. И жителям не придет-
ся мотаться в краевой центр 
на дорогостоящее обследо-
вание. больница планиру-
ет переход на электронные 
услуги, в частности – вво-
дить электронную очередь 
пациентов. 

следом за главой перед 
кавалеровцами выступили 
руководители ряда феде-
ральных и районных служб 
жизнеобеспечения, ру-
ководители Пенсионного 
фонда, отдела социальной 
защиты, начальник отдела 
участковых, зам. начальника 
теплового района «кавале-
ровский» кгУП «Примтепло-
энерго», главврач Црб. они 
рассказали о своей деятель-
ности за год и ответили на 
вопросы собравшихся. 

так, начальник управления 
ПФ в районе татьяна МаЦа-
кова поведала, что в районе 
почти 11 тыс. пенсионеров. 
средний размер трудовых 
пенсий достиг в январе-2012 
10 тыс. рублей. 123 семьи за 
год получили материнский 
капитал за рождение второ-
го и последующих детей. ста-
ло полегче жить страховате-
лям- работодателям: с 26% 
сумма страховых взносов 
снизилась до 22. начальник 
отдела соцзащиты Людми-
ла астаХова сообщила, что 

всего в районе существует 35 
видов социальной помощи, 
которая оказывается населе-
нию. в прошлом году размер 
помощи составил 62,5 млн 
рублей. размер средней мат-
помощи одному человека – 
1 тыс. рублей. а льготников 
в районе – 10 тыс. человек. 
При этом уровень бедности 
в районе – 13,4%. 

вопросы граждан были 
адресованы представителю 
полиции, рассказавшему о 
криминогенной обстановке 
в районе, главврачу, пред-
ставителю кгУП «Примте-
плоэнерго» и главе района. 
главврач вячеслав наЗа-
рЕнко в ответ на жалобу на 
трудности попасть к узким 
специалистам пояснил, что 
укомплектованность боль-
ниц края врачами – всего 
56%. студенты-медики не 
хотят ехать в кавалеровский 
район, а если и соглашают-
ся, то на зарплату не менее 
30 тыс. рублей и квартиру не 
где-то на периферии или в 
селах, а в центре кавалеро-
ва. сегодня выделена квар-
тира в кавалерове новому 
реаниматологу с семьей, 
но проблема по предостав-
лению молодым медикам 
жилья остается актуальной. 
Есть выход – переоформлять 
в собственность муниципа-
литета брошенные квартиры 
(которые еще и требуют се-
рьезного ремонта), достро-
ить за счет краевого бюдже-
та недострой по ул. Чехова, 
что реально будет сделать в 
2013 году, если этот объект 
попадет в краевую програм-
му. 

александра егОрОва.
фото бориса федОрОва.

Глава района отчитался

т. мацакова.

л. астахова.

в. назаренко.

д. шалагин.

с. зайцев.
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при путине рОссия 
за десять лет сумела 
выйти из кризиса 
и сОздать хОрОшуЮ базу 
для дальнейшегО 
развития. ЭтО факт 
и Отрицать егО 
невОзмОжнО. 
пОчему путин? вОпрОс 
на сегОдня Один из самых 
Обсуждаемых в блОгах, 
на телевидении, в газетах, 
на «кухнях».  

вспомните, десять лет назад в 
нашей стране был полный упадок 
производства. огромные задерж-
ки зарплаты. в лучшем случае ее 
выдавали в «конвертах» или «на-
турой». в магазинах ничего нель-
зя было купить. да и вообще что 
можно было купить при средней 
зарплате в 100 долларов?! 

на этом фоне слова Путина об 
удвоении ввП казались несмеш-
ной шуткой из советских времён 

- чем-то вроде обещания пере-
гнать америку. И вот ввП россии в 
2010 году в сравнении с 1999 го-
дом увеличился в 8 раз. врП При-
морского края за прошедший год 
вырос на 7 процентов и составля-
ет 500,4 миллиардов рублей. И это 
уже никого не удивляет.  

на то, чтобы выйти из глубо-
чайшего кризиса, россии пона-
добилось всего десять лет. для 
сравнения китаю – сорок. совре-
менная россия - это страна, где 
можно вполне достойно жить и 
что-то планировать. Это самосто-
ятельное и влиятельное государ-
ство, которое действует в своих 
интересах, а не так, как выгодно 
западу. Путин стал авторитетом в 
мире. он – один из авторов союза 
брИкс (группа из пяти быстрораз-
вивающихся стран), созданного в 

противовес «американской моде-
ли мира». на сегодня это одна из 
самых влиятельных и перспектив-
ных международных организаций. 
При этом в россии все держится 
не на политической воле одного 

человека, как это было когда-то. 
Любое решение лидера государ-
ства экономически оправдано. 

к 2000-му россия достигла той 
самой стабильности, которая це-
нится во всем мире. опыт разви-
тия многих государств показыва-
ет, что для успеха экономических 
реформ необходима политиче-
ская стабильность, это помогает 
совершить переход к растущей 
экономике. Именно сейчас у на-
шей страны есть возможность ис-
пользовать накопленный потен-
циал для движения вперед. 

конечно, в россии ещё много 
проблем - как собственных, так и 
унаследованных от ссср, но это 
точно уже не нищая страна, в ко-
торой средняя пенсия составляла 
20 долларов, и где хозяйничали 
Мавроди и МвФ. 

другой россию сделал Путин. 
он сумел остановить войну на 
кавказе. в стране перестали «кош-
марить» бизнес. был накоплен 
огромный золотовалютный ре-
зерв (примерно равный золотова-
лютному резерву всего Евросою-
за) и практически ликвидированы 
внешние долги. выросли пенсии 
и зарплаты. снизилась инфляция 
(с 36,5 процентов (!) в 1999 году до 
8,8 процентов в 2010-ом, в Примо-
рье в 2011-ом инфляция состави-
ла 5,6 процентов). в стране была 
решена проблема безработицы. 

Чтобы не говорили критики Пу-
тина, рост благосостояния наро-
да - это важнейший параметр для 
оценки политика! только с 2000 
по 2011 год реальные доходы 
россиян увеличились в 2,6 раза. 
а в целом за десять лет зарплаты 

выросли в 14 раз, пенсии – почти 
в 18. При этом стоимость булки 
хлеба или килограмма доктор-
ской колбасы увеличились всего 
в 8 раз. вот она – реальная эконо-
мика.   

Увеличение личных доходов 
выразилось, прежде всего, в стро-
ительстве жилья. россия стро-
ится! только в Приморье в 2010 
году сдано 530 тысяч квадратных 
метров жилья. И до 2015 года 
будет построено 1 миллион 300 
тысяч квадратных метров жилья 
эконом-класса. 

Помимо этого идет строитель-
ство автомобильных и железных 
дорог, аэропортов, школ. созда-
ются высокотехнологичные про-
изводства. 

Путин предлагает четкий план 
развития страны на ближайшие 
годы. например, он выступает за 
принципиальное изменение по-
рядка распределения налогов 
и сборов, суть которого в пере-
даче возможности распоряжать-
ся деньгами непосредственно 
территориям. сейчас все налоги 
стекаются в Минфин, а затем пе-
рераспределяются по регионам. 
Если эту «пирамиду» перевер-
нуть, то территории получат боль-
ше денег на решение социальных 
проблем. 

Путин остановил развал рос-
сии в 90-х, а сейчас делает шаги, 
связанные с объединением быв-
ших союзных республик в новые 
политические организации. он 
поддерживает проект «Единый 
союз». государства, вошедшие в 
это объединение, смогут выра-
ботать единую экономическую и 
социальную политику, более ве-
сомо отстаивать свои интересы 
на международном уровне. Это 
своего рода возрождение в новой 
демократической форме бывшего 
советского союза и того хороше-
го, что у нас было.  

Изложение всех пунктов  автор-
ских статей владимира Путина бу-
дет слишком объемно, эту инфор-
мацию можно найти в интернете. 
Полезное «чтиво», которое дает 
понимание: надо продолжить  то, 
что начали. россии не нужны по-
литические потрясения. никто из 
нас не хочет жить так, как мы жили 
раньше. И вообще, как известно, не 
стоит пытаться остановить поезд, 
который мчится на полном ходу. 

татьяна самарина.

Россия, которую не остановить

Путин увеличил экспортную 
пошлину на нефтепродукты. в 
августе 1999 года Путин стал 
премьером, и правительство 
уже в сентябре увеличило экс-
портную пошлину на нефть до 
7,5 евро за тонну, а с 8 декабря 
- до 15 евро за тонну. в даль-
нейшем пошлина лишь увели-
чивалась, и сейчас экспортёры 
отчисляют около половины от 
цены экспортируемой нефти в 
бюджет страны.

в 2004-ом Путин окончатель-
но ликвидировал закон «согла-
шение о разделе продукции». 
Закон был принят режимом 
б.н.Ельцина для обогащения 
олигархов (Ходорковского, гу-
синского, березовского и т.д.) 
и захвата западными (амери-
канскими и британскими) не-
фтедобывающими компаниями 
и корпорациями российских 
нефтяных месторождений. По 
этому закону российские место-
рождения природных ресурсов 
находились в международной 
юрисдикции. то есть деньги за 
добычу (россИЙскоЙ!) нефти 
поступали не в бюджет, а шли 
на счета западных банков и не-
фтедобывающих компаний. до 
Путина российская нефть факти-
чески не принадлежала россии.

председатель 
закОнОдательнОгО сОбрания 
евгений Овечкин 
прОкОмментирОвал итОги 
сессии.

комментируя итоги очередного заседа-
ния, председатель Законодательного со-
брания Приморского края Евгений овеч-
кин отметил: «Первое рабочее заседание 
нового созыва продемонстрировало на-
целенность всех депутатов на работу в 
интересах жителей Приморья. Показало, 
что Законодательное собрание способно 
принимать важные и нужные консоли-
дированные решения. ни один вопрос 
повестки не был рассмотрен формально. 
Могу заверить, что депутаты сделают все, 
чтобы в бюджете Приморского края были 
учтены и выполнены взятые социальные 
обязательства. И вместе с тем, приняты 
необходимые решения для дальнейшего 
развития Приморья».  

 как считает Евгений овечкин, «Мы 
увеличили расходы на социальные нуж-
ды – это и жилищно-коммунальное хо-
зяйство, и лекарственное обеспечение, 
и поддержка незащищенных категорий 
граждан. Уверен, эти меры позволят по-
высить уровень жизни в крае». 

также председатель Законодатель-
ного собрания обратил внимание, что 
«важным считаю сдерживание роста 
тарифов – за счет субсидирования водо-
снабжающих организаций. Это позволит 
защитить кошельки приморцев от подо-
рожания жилищно-коммунальных услуг. 
кроме того, была скорректирована про-
грамма «дороги края» – в ее рамках край 
уже получил новые, современные мосты 

и автомагистрали. И эта работа будет 
продолжена. Заложены деньги на раз-
витие и содержание всех крупных про-
ектов, которые строятся в Приморье. де-
путаты уже сегодня определяют – какие 
средства нужно предусмотреть в бли-
жайшие 3 года на содержание мостов, 
дорог, инфраструктурных объектов. так-
же мы видим тенденцию по увеличению 
инвестиций в экономику края». 

комментируя назначение председате-
ля контрольно-счетной палаты Примор-
ского края, Евгений овечкин выразил 
уверенность, что «дмитрий виноградов 
проследит за тем, чтобы каждая бюджет-
ная копейка расходовалась эффективно 
и по назначению».

По мнению председателя Законо-
дательного собрания, корректировка 
программы переселения соотечествен-
ников позволит повысить ее эффектив-
ность. «расширен перечень населенных 
пунктов, которые готовы принять со-
отечественников, обладающих необхо-
димыми краю профессиями. в целом, 
хочу отметить, что новый созыв Зако-
нодательного собрания успешно начал 
свою деятельность. я уверен, что в тече-
ние всего срока полномочий депутаты 5 
созыва будут работать на благо каждого 
жителя края», - отметил Евгений овеч-
кин. 

в ходе февральской сессии депутаты 
рассмотрели 47 вопросов, приняли 11 
краевых законов и 46 постановлений. 
Из 40 депутатов присутствовали 38. 
следующее заседание Законодатель-
ного собрания Приморья состоится 29 
февраля. 

Ни один вопрос повестки 
не был рассмотрен 
формально

55 лет испОлнилОсь примОрскОму 
сОединениЮ вОздушнО-кОсмическОй 
ОбОрОны. пОстОяннуЮ пОддержку 
в несении службы пО ОбОрОне 
вОздушнОгО и кОсмическОгО 
прОстранства гОсграницы рф над 
примОрьем ОказываЮт депутаты 
краевОгО парламента. пОчетные 
грамОты закОнОдательнОгО 
сОбрания вручил заместитель 
председателя краевОгО 
парламента джамбулат текиев.

Поздравляя ветеранов, лучших солдат 
и офицеров соединения, вице-спикер за-
метил, что войска Пво называют глазами и 
ушами армии. «не так давно в вашу деятель-
ность добавилось наблюдение за космиче-
ским пространством. необходимо, чтобы на 
столь ответственном восточном участке вы 
превосходили своей выучкой, техническим 
оснащением возможного противника». 

джамбулат текиев отметил, что идет со-
перничество за овладение космосом, ру-
ководство страны сконцентрировало свое 
внимание на усилении войск Пво специа-
листами космической обороны. «сегодня 
для обороноспособности сделано очень 
многое. краевой парламент вносит свою 
лепту в эту работу. Помогая военнослужа-
щим и их семьям в восстановлении прав, 
совершенствуя законодательство, мы до-
биваемся повышения престижа военной 
службы и улучшения кадрового потенциала 
вооруженных сил в приграничном Примо-
рье»,- сказал он. 

в ходе встречи ее участники вспомнили 
о доброй традиции: в день ракетных войск 
и противовоздушной обороны демонстри-
ровать на центральной площади владиво-
стока боевую технику, охраняющую небо. 
«сохраните эту традицию, она полезна для 
воспитания будущих воинов, для понима-
ния важности вашей службы», - обратился 
он к командиру соединения вко. 

«сегодня в Приморье идет мощное стро-
ительство стратегических объектов: газо-
нефтепроводов, мостов, объектов Форума 
атЭс. ваша деятельность видится нам на-
столько важной, что мы готовы и дальше 
оказывать вам всемерную поддержку»,- за-
верил он солдат и офицеров. 

джамбулат текиев также отметил зна-
чимость обеспечения проекта «открытое 
небо», который в скором времени будет 
реализован в аэропорту «владивосток». 
«количество самолетов возрастет в десятки 
раз. вам придется отслеживать все воздуш-
ные объекты, обеспечивать безопасность 
жителей владивостока, гарантировать нам 
спокойный сон», - подчеркнул он. 

По информации командира Приморского 
соединения вко генерал-майора дмитрия 
гоменкова, ежедневно на боевое дежур-
ство на командные пункты частей и подраз-
делений соединения заступает более 300 
человек. круглосуточно у индикаторов и 
локаторов идет напряженная работа. Лет-
чики соединения в любой момент готовы 
взлететь для выполнения поставленной за-
дачи. воинские подразделения соединения 
размещены в Приморье от Хасана до бухты 
«светлой», от находки до дальнереченска. 
выполнение задачи по охране воздушного 
и космического пространства осуществля-
ется в тесном сотрудничестве с военными 
моряками и пограничниками. Ежегодно 
инженеры и летчики повышают воздушную 
и наземную выучку, боевую мобилизацион-
ную готовность. За прошедший год готов-
ность №1 в Приморском соединении вко 
объявлялась 12 раз. «Мы и впредь будем 
достойно выполнять задачи, продолжая 
традиции русского воинства»,- заверил 
командир Приморского соединения вко 
генерал-майор дмитрий гоменков. 

пресс-служба зс пк.

Две пятерки в биографии



кавалеровская школа ис-
кусств взрастила немало 
учеников, ставших сегодня 
известными далеко за преде-
лами района и края.  у пре-
подавателя по классу фор-
тепьяно Ольги иосифовны  
сальниковой это вероника 
попова, андрей ткадлец, 
даша грищенко, слава рукин, 
которые в разное время ста-
новились лауреатами между-
народных конкурсов, дипло-
мантами. а на прошедшем в 
середине января  в г. харбин 
пятом международном кон-
курсе молодых музыкантов – 
исполнителей высокий класс 
достижений показала учени-
ца О. и. санниковой валерия  
шимко.

- Ольга Иосифовна, подели-
тесь радостью педагога за 
свою ученицу, расскажите о 
юной пианистке и  междуна-
родном конкурсе в Харбине. 

- конечно, для десятилетней 
ученицы 3-го класса это боль-
шое достижение.  Лера в  своей 
номинации заняла первое ме-
сто, причем с таким большим 
отрывом, что второго и третьего 
даже не присуждали. она полу-
чила диплом международного 
конкурса, дипломом награжде-
на и я, ее преподаватель.

 в этот день выступали 120 
человек в возрасте от 5 до 40 
лет. в группе Леры было 45 
участников, в основном играю-
щих на фортепьяно и народных 
инструментах. большинство 
участников были из китая и 
кореи. Из россии было 11 ре-
бят – пианистов и скрипачей, 
которые отличались высоким 
уровнем исполнительства – 
учащиеся музыкальной школы 
№1 г. владивосток и Лера.  

так как участников было мно-
го, и время исполнителей было 
ограничено 5 минутами, мы 
предложили 2 пьесы:  «Этюд» 
Лешгорна  и «ноктюрн» глин-
ки. Лера очень волновалась, но 
играла  замечательно, с боль-

шим вдохновением. 
конечно, нам очень повезло 

и в этом конкурсе и в том, что 
мы на него попали. Хотя это вы-
шло относительно случайно. 
группу организовала препода-
ватель академии искусств из 
владивостока, доцент наталья 
григорьевна Исаева. она и при-
гласила нас на этот конкурс. 
Получили  мы это приглашение 
буквально перед новым годом. 
а так как в то время и сейчас 
Лера активно готовится к кон-
курсам «Юный пианист», кото-
рый пройдет во владивостоке 
и «Юный виртуоз» в находке, 
то из этой программы мы взяли 
две пьески и буквально за 10 
дней подготовили программу.

девочка очень работоспо-
собная, желание играть у нее 
есть всегда. она уже лауреат 
конкурсов и во владивостоке, 
и в находке. Прошедшим летом 
мы с ней ездили по приглаше-
нию в г. суздаль, где по про-
грамме «новые имена» рабо-

тает  летняя творческая школа. 
Мы были там в течение 15 дней. 
Это очень хорошая творческая 
школа для одаренных детей. с 
музыкантами и художниками 
занимаются профессора из Мо-
сковской консерватории, из-
вестные художники. дух твор-
чества там повсюду. 

конкурс – это прежде всего 
соперничество, соревнование. 
но в китае было интересно на-
блюдать, как дети волнуются 
друг за друга и друг друга под-
держивают, провожают каждо-
го на сцену добрыми словами, 
как члены одной команды. то 
есть и дух соперничества при-
сутствовал, и в то же время 
сохранялись очень хорошие, 
дружеские отношения. Позна-
комившись с ребятами из вла-
дивостока, наши дети дружат с 
ними сегодня, общаются. 

надо сказать, что конкурсы 
закаляют характер юного музы-
канта и, и конечно, определяют 
уровень его мастерства. Мы ис-

пользуем каждую возможность, 
чтобы  поучаствовать в таких 
мероприятиях.

Приглашений на школу ис-
кусств приходит очень много, 
но выбирать приходится исходя 
из финансовых возможностей. 
конкурс в Харбине был относи-
тельно не затратный. а поехать 
в Италию или Францию, конеч-
но, дорого.  с поездкой в суз-
даль нам хорошо помогли ди-
ректор нашей школы Людмила 
Михайловна вербицкая  и глава 
района сергей Юрьевич Зай-
цев. Мне полностью оплатили 
поездку – деньги немаленькие. 
сейчас нас опять приглашают 
на смену в суздаль, это будет 
летом. 

У нас большие творческие 
планы.  Пока не будем их рас-
крывать. о конкурсах во вла-
дивостоке и находке я сказала, 
но мы надеемся съездить еще 
дальше. нас уже пригласили, 
мы готовимся. Лерочка очень 
трудолюбивая. Это большой ее 

плюс. детей  талантливых мно-
го. но когда нет трудолюбия, 
нет отдачи, то талант уходит, и 
ребенок становится обыкно-
венным. У нас много детей обу-
чается в школе. они молодцы, 
они погружаются в мир музыки, 
мир живописи. но  трудолюбие 
и одержимость тем, чем ты за-
нимаешься, даже важнее чем 
талант. И это уже доказанный 
факт. наша задача – прививать 
всем ученикам любовь к музыке, 
а с одаренными мы занимаемся 
совсем по другим программам. 
Лера, учась в 3-ем классе, про-
ходит программу 6-7 классов, 
блестяще справляется с очень 
трудными музыкальными про-
изведениями. Поэтому  ска-
чок в развитии ребенка очень 
большой.  И есть все основания 
надеяться, что на небосклоне 
звездочек, которые зажигает 
кавалеровская школа искусств, 
имя валерии Шимко  будет си-
ять все ярче и ярче. 

галина кОчкина.
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 6 февраля в дк глава района сергей 
Зайцев озвучил несколько интересных 
цифр и фактов, в частности, о том, что 
районом впервые преодолен дефицит 
бюджета. И о том, что в районе насчи-
тывается 1040 предпринимателей. ясно, 
что оба эти факта крепко связаны, как 
альпинисты. однако мне уже давно ясно 
и то, что вполне оформившееся домини-
рование среднего класса еще не имеет 
своей собственной корпоративной ор-
ганизации.

По моему твердому убеждению такой 
организацией в новых экономических 
условиях нашего района может быть 
именно профсоюз. И первую попытку 
создать такой профессиональный союз 
мелких предпринимателей мы осуще-
ствили ровно двадцать лет назад - при 
образовании первой общерайонной 
рыночной структуры, какой стала наша 
аккор, ассоциация крестьянских хо-
зяйств и кооперативов. 

Мудрый Иван силаев дал на это без-
возмездный миллиард рублей, когда 
наш деревянный по номиналу не усту-
пал зеленому. но, во-первых, милли-
ард был разворован московскими и 
питерскими асфальтовыми фермерами 
и заботливо разложен ими по частям в 
банковские депозиты, превращенные 
ростовщиками в дойные коровы. а что 
касается нормальных буренок, им денег 

на корма не досталось.
к примеру из 3200 голов крс кавале-

ровского общественного стада не оста-
лось ни единой; из 160000 приморского 
стада только Лемешевскому да редьки-
ну удалось сохранить приличные мо-
лочные комплексы с годовыми удоями 
аж до 6-8-10 тысяч кг молока.

в нашем зацикленно-продвинутом 
районе под истошные крики «лови Чу-
байса» прихватизировали-разбомбили-
разворовали не только постоенные 
шефами-горняками полевые станы. но и 
сам животноводческий комплекс, забыв 
о запрете Чубайса, что ничего подобно-
го делать нельзя, что обязательно надо 
сохранить и мелиоративные системы, 
и фруктовый сад, и коопзверопромхоз, 
молокозавод.

так вот районные властители не 
помогли, а крестьяне аккор еще не 
успели самоорганизоваться в крепкий 
профсоюз аккор. который, кстати, го-
воря, дважды был абсолютно незаконно 
ликвидирован благоглупостными реше-
ниями властей. так что в чисто экономи-
ческом плане с/х производство этими 
благоглупостями отброшено у нас в 
средние века, в самые мелкотоварные 
и подворные хозяйства.«кушай тюрю, 
яша!»«Молочка-то нет.» «где ж коровка 
ваша?» «Увели в совет…»

1040 кавалеровских предпринима-

телей сегодня так же разъединены, как 
крестьяне аккор двадцать лет назад. но 
1040 - это не те три десятка безлошадни-
ков, которые предприняли при засилье 
агрогУЛага героическую попытку об-
разовать первую рыночную структуру. 
Их 1040, уже не запретишь идиотским 
распоряжением начальника несуще-
ствующего райсельхозуправления… но 
вот покомандовать ими по-прежнему 
можно… и еще как!

Именно крестьянские делегаты, к 
примеру, привезли с всероссийского 
съезда аккор распоряжение премьера 
силаева – выделить для поддержки шта-
нов по 100 кубов леса на корню, сверх 
установленных лимитов, в непосред-
ственной близости от ферм. И что? Чи-
новники начали выделять элитный ке-
драч не крестьянам, а своим да нашим, 
не по сто кубов, а по три-пять тысяч 
кубометров! в итоге тайга осталась без 
деловой древесины даже для собствен-
ного лесокомбината «кавалеровский», 
а крестьянских хозяйств молочного на-
правления - единицы. Правда, вместо 
порезанного на люмень и проданного 
металлоломом в китай молокозавода 
куплен новый молокозавод. теперь но-
вые благополучные районные сельхоз-
начальники владимира клюева и Ивана 
николаенко (для которых любой чинов-
ник - это пятое поперечное колесо в те-

леге!) вынуждены будут завозить живое 
молочко из Милоградова или из-под 
находки; не беда, бюджет нынче безде-
фицитный, а расходы отрегулируются 
тарифами на горячую воду да на тбо…

труднее всего из этих 1040 пчелам-
челнокам. Их натруженный бизнес ви-
сит на волоске, на ладан дышит. Пото-
му как в борьбе за показное изобилие 
наше местное начальство дало зеленый 
свет китаизации: повсюду завалы рези-
новых китайских помидоров и ватных 
китайских огурцов, непроходимые зале-
жи вонючего китайского шмундяка. без 
какого-либо разрешения со стороны 
местных челноков китайцам и заезжим 
торговцам отданы лучшие, наиболее 
прибыльные площадки, подвалы и тор-
говые точки.

Челнок! Мы тебя ждем с заявлени-
ем о вступлении в новый профсоюз 
бывших горняков, работников села и 
рынка. Первичная организация ( 132 за-
явления) и профком не только созданы, 
но официально взяты на профсоюзное 
обслуживание крайкомом профсоюзов 
горно-металлургической промышлен-
ности гМПр. выписка из соответствую-
щего решения президиума вручена из 
рук в руки лично главе района сергею 
Зайцеву. наш профсоюз надпартиен, 
он для всех- и для корейцев, и для ев-
рейцев, создан на принципах народно 

трудовых союзов знаменитой польской 
«солидарности». добавлю, что нашей 
первой акцией, возможно, станет под-
держка решения дальнегорских аль-
тернативщиков. в наших районах про-
блемы схожие. Уверяю вас, что решение 
об участии в выборах принято мной 
абсолютно без амбиций. Ибо готов  за-
ниматься профсоюзными  проблемами 
с любым из депутатов в качестве его по-
мощника. 

Мы убеждены в правоте требований 
дальнегорцев так как еще четвертого 
августа 2009 года получили из Минреги-
онразвития специальное разъяснение 
№ 24264, из которого следует, что, за-
щищая свои права, дальнегорцы вполне 
адекватны. ну, а сила любого движения 
в массовости и единстве. так что всех, 
кто не трус и в состоянии защищать 
свои права законными, проверенными 
способами, просим приходить в наш но-
вый профком с заявлениями. когда нас 
станет в новом профсоюзе хотя бы тыся-
ча, мы не только мелочи, но и проблемы 
любых выборных кампаний решим в 
пользу народа, который в соответствии 
со ст.3 конституции есть единственный 
носитель суверенитета и единственный 
же источник власти .

 по поручению актива 
владимир попов, и.о. 

председателя нового профкома. 

Аты-баты, аты-баты!  Не податься ль в кандидаты?

в школе искусств

Из Харбина с Дипломом
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организациям, в чью компетенцию 
входит рассмотрение

(Цена свободная)

ритуальная служба «свеча»: ул. больничная, 3 (рядом с моргом). тел.: 9-44-06; 9-29-95; сот. 89242448324.
Принимаем заказы в рассроЧкУ до 6 мес. на изготовление памятников из натурального камня (от 6000 руб.) и 

мраморной крошки (от 2700 руб. комплект), оградок, столов, лавочек, фотокерамики, гравюр портретов. Предо-
ставляем ритуальные атрибуты: гробы, венки, траурные ленты, ткань, кресты, предметы для церковного обряда.  
Полный комплекс ритуальных услуг: могила, гроб, услуги транспорта и т.д. круглосуточный вывоз усопших в морг. 
Участникам вов, умершим после 12.06.1990 г., - бесплатные памятники. 

- Изготовление бланков на заказ: журналов, 
ценников, книг, именных счет-фактур, кви-
танций, деклараций и другой бланочной про-
дукции;

- Переплетные работы;
- Ксерокопирование, сканирование, ламини-

рование, набор текста, отправка докумен-
тов факсом;

- Распечатка фотографий, дипломов, гра-
мот; 

- Изготовление календарей с фотография-
ми;

- Визитки;
- Заполнение заявлений на получение загран-

паспортов, на постановку и снятие с учета 
автотранспортных средств;

- Подписка на газету «Авангард», прием объ-
явлений и рекламы.

умеренные цены , 
д ля ОптОвых пОк упате лей дейс твуЮт скидки .

МУП ИПК «Авангард» 
бывшее МУП «Типография № 14»

оказывает следующие услу-

Объявления

12 февраля ожидается небольшое геомагнитное 
возмущение, после магнитосфера спокойная.

По предварительному прогнозу с 12 по 15 февраля в п. Кавале-
рово температурный фон составит: ночью  -15  -21 оС, днем  -11 
-14 оС, 13 февраля днем до -1.  Влажность воздуха колеблется 
от 18 до 92%.  Погода ожидается ясная временами переменная 
облачность. Осадков не ожидается.

Предварительный 
прогноз погоды

территОриальная 
избирательная кОмиссия 
кавалерОвскОгО райОна

решение
От 25 января 2012 года

О количестве представляемых в территориальную избиратель-
ную комиссию кавалеровского района подписей избирателей, не-
обходимых для регистрации кандидата на должность главы усти-
новского сельского поселения  

в соответствии с частью 1 статьи 42, частью 5 статьи 44 Избирательно-
го кодекса Приморского края территориальная  избирательная комис-
сия кавалеровского района 

решила:
1. довести до сведения кандидатов на должность главы Устиновского 

сельского поселения информацию о количестве подписей избирателей, 
необходимых для регистрации кандидата на должность главы Устинов-
ского сельского поселения   (прилагается).

2. разместить настоящее решение на интернет-сайте администрации 
кавалеровского муниципального района и на информационном стенде 
территориальной избирательной комиссии кавалеровского района.

а. бурлуцкая, председатель комиссии.
е. кОсОдрыга,  секретарь комиссии.

Приложение 
к решению территориальной избирательной 

комиссии Кавалеровского района
от 25.01.2012 № 112/25

Продают
2-комн. квартиру в Фабричном, 

1 этаж. тел. 89241247936, 9-56-30.

дом, 2 эт., новый, жилой, 170 
кв.м., 110 жил., вода, канализа-
ция, свет 380, баня 24 кв.м., са-
рай из бруса, уч-к 16 сот., сад. тел. 
89241204279.

дом деревянный, рубленый, 48 
кв. м в кавалерове, р-н Лесозаво-
да, усадьба 24 сотки, здесь же мо-
лочные фляги. тел. 89242635412.

тнвд (д4) на двигатель 3S-FSE, 
15 тыс. руб. тел. 89532048515.

кроликов, возраст от 3 до 9 ме-
сяцев, 2 мотопилы «дружба-4». 
тел. 89149710354.

Отходы дуба 2-метровые, сто-
имость 1 куб.м с доставкой - 600 
рублей, пенсионерам - 550 ру-
блей. обращаться по телефонам: 
89242498392, 89089906893.

Купят
 куплЮ автО дороже всех. тел. 

89510186707.

Услуги
грузоперевозки. город, край. 

рефка, будка. тел. 89084425993.

изготовлю любую корпусную 
мебель по размерам заказчика. 
тел. 89089818317 (андрей).

Сдают
квартиру с земельным участком 

до июня 2012 г. тел. 89149710354.

Разное
Утерянный Инн сер. 25 № 

008487662 на имя киреева вик-
тора константиновича считать 
недействительным.

Благодарят
выражаем сердечную благо-

дарность близким, друзьям, кол-
лективу ооо «дальвуд», а так же 
ритуальной службе «Ладья» и 
всем тем, кто разделил с нами 
горечь утраты и помог прово-
дить в последний путь доро-
гого нам рОдичева демьяна 
вячеславовича. спасибо вам 
огромное!

родители, жена, дочь, 
братья, невестка.

количество 
избирателей, 

зарегистрированных 
на территории 
Устиновского 

сельского поселения 

(по состоянию на 
01.01.2012 года)

количество подписей 
избирателей, 

необходимое для 
регистрации 
(1% от числа 

избирателей округа, 
но не менее

 10 подписей)

количество 
подписей 

избирателей, 
превышающее 

не более чем на 
10% количество 

подписей, 
необходимое для 

регистрации

1354 14 16

администрация кавалеровского муници-
пального района сообщает о предоставлении 
Обществу с ограниченной ответственностью 
горнорудная компания «пять звезд» земельного 
участка из земель промышленности и иного спе-
циального назначения, находящегося примерно в 
580 м по направлению на юго-запад от ориентира 

- здания, расположенного за пределами участка, 
адрес ориентира: Приморский край, кавалеровский 
район, пгт. Хрустальный, ул. комсомольская, 108г, 
общей площадью 200539 кв.м., в аренду для целей 
не связанных со строительством: для хранения отхо-
дов горно-обогатительного производства – песков и 
шламов.

два крупнейших 
предприятия дальнегОрска 
не мОгут рассчитаться 
пО дОлгам в местный 
бЮджет.  дОлги лишь 
увеличиваЮтся месяц 
От месяца и станОвятся 
причинОй невыпОлнения 
финансОвых Обязательств 
бЮджета Округа. 

24 января при главе дальне-
горского городского округа со-
стоялось первое в нынешнем 
году заседание межведомствен-
ной комиссии по налогам и сбо-
рам. Предметом разбирательства 
стало хроническое неисполне-
ние обязанности уплачивать 
налоги и сборы во внебюджет-
ные фонды двумя крупнейшими 
предприятиями округа - Зао гХк 
«бор» и оао «дальполиметалл».  
общие долги этих предприятий 
в местный бюджет составляют 
более 100 миллионов рублей. 
Примерно столько же они долж-
ны в фонды социального стра-
хования, пенсионный и другие 
внебюджетные фонды, обеспе-
чивающие государственные со-
циальные гарантии перед насе-
лением. 

в свою очередь, недофинан-
сирование местного бюджета 
не позволяет решать проблемы 
местного самоуправления. так, 

из-за отсутствия налоговых по-
ступлений в январе 2012 года 
удалось направить лишь 50% от 
необходимых средства для вы-
платы заработной платы работ-
никам бюджетных учреждений 
округа. Из-за отсутствия нало-
говых поступлений в конце 2011 
года также не профинансиро-
ваны некоторые обязательства 
дальнегорского бюджета перед 
поставщиками ресурсов и услуг 
для муниципальных нужд.  

Представитель «бора» со-
слался на сложную социально-
экономическую обстановку на 
предприятии: здесь лишь на днях 
удалось погасить долг по зара-
ботной плате перед собствен-
ными работниками. серьезные 
сложности вызвала и незапла-
нированная остановка произ-
водства в конце декабря, когда 
энергетики ограничили подачу 
электроэнергии «бору». в резуль-
тате первая продукция 2012 года 
была получена лишь в середине 
января. в этих условиях не уда-
лось выполнить производствен-
ный план: вместо 5,7 тысяч тонн 
борной кислоты удалось вырабо-
тать лишь 2,5, что, естественно, 
сказалось и на выручке пред-
приятия. в ближайшее время 
планируется погасить лишь на-
логи на имущество и на добычу 
полезных ископаемых. однако 

местная казна от таких платежей 
не пополнится.

Изменившаяся конъюнктура 
рынка металлов вызывает слож-
ности у другого дальнегорского 
предприятия – оао гМк «даль-
полиметалл». По признанию его 
представителя, сложившиеся 
цены позволяют «дальполиме-
таллу» работать на грани рента-
бельности, причем это если не 
платить налогов. к чести руко-
водителей «дальполиметалла», 
здесь не допускают задержек по 
заработной плате, однако нако-
пили солидные долги в местный 
бюджет, а это тоже – заработная 
плата для учителей школ, детских 
садов и других «бюджетников». 
Единственное, что мог пообе-
щать представитель руководства 
коллектива металлургов, это вы-
плату порядка 6 миллионов ру-
блей в местный бюджет до конца 
января. 

По результатам работы меж-
ведомственной комиссии будет 
выработано обращение в ин-
спекцию по крупнейшим нало-
гоплательщикам Приморского 
края, которая обладает полно-
мочиями принудительного взы-
скания налогов в пользу бюдже-
та дальнегорского городского 
округа.

пресс-служба администрации 
г. дальнегорска.

«Бор» и «Дальполиметалл» - 
крупнейшие должники


